

ACTUALITÉ DES COMMUNES**L'Orne, terre de télétravail**

Le Conseil général de l'Orne, en Normandie, soutient la création de dix télécentres : des bureaux connectés en très haut débit, destinés à des professionnels télétravailleurs, tels que journalistes, graphistes, secrétaires, indépendants ou salariés. En lançant cette opération baptisée **Nom@des-100R**, l'Orne propose un bouquet de services pour attirer de la matière grise sur son territoire. Le Département accompagnera financièrement les porteurs de projets publics et privés (communes, intercommunalités, chambres consulaires, entreprises...) qui s'engagent à créer ces nouveaux espaces collectifs. L'objectif est de créer dans les trois prochaines années une dizaine de télécentres, répartis sur l'ensemble du département. Le premier télécentre verra le jour prochainement à **Boitron**, près de Sées, où un bâtiment offrant des espaces communs est en cours de rénovation. Dans cette commune et ses environs existe déjà une communauté de télétravailleurs qui pourra ainsi accéder à cette nouvelle structure dotée du très haut débit.

www.cg61.fr

Tous droits réservés : Journal des Communes / Legilocal

326841B576901D02D0C808117909417084794F96E67544629F4C3EB